

la contra



LA VANGUARDIA

ÀLEX GARCIA

“Aquella ola me hizo libre”

Tengo 43 años, nací en Wisconsin y vivo en Portland (Oregón). **Una ola me dejó tetrapléjico hace 26 años.** Soy diplomado en Trabajo Social. **Estoy casado con Kelly, y hemos tenido a Gracie Lee (10 meses): ¡qué milagro!** Defiendo la diferencia y la paz. **Soy cristiano, Dios actúa.** Pinto cuadros con la boca, ayudo a niños discapacitados...



ORADOR, PINTOR Y TETRAPLÉJICO

RON HEAGY

Hacemos primero la foto?
-¡Adelante! Le presento a Kelly, mi esposa...

hecho nada con mi vida, quiero otra oportunidad...”. Me dejó en la playa y me desmayé.

-¿Y dónde despertó?

NO RENDIRSE

Habla con voz muy grata y bien timbrada. Con la barbilla, de

-Si un día me deprimó, ¿qué me aconseja?

-Levante la vista, vea la luz y decida hacer algo que no hacía. ¡Aléjese de los que le compezoan! Acérquese a quien le estimule